

> L'Hebdo

- SANTE -

Je suis daltonien!

Par Thomas

Wesh les p'tits ados, comment ils vont ? C'est pépère Thomas!

Aujourd'hui on va parler du daltonisme. Si j'ai décidé de parler de ce sujet, c'est parce qu'il me concerne personnellement.

Le **daltonisme** (appelé plus scientifiquement dyschromatopsie) est un problème de la vision concernant la perception des couleurs.

D'origine généralement génétique, il est causé par une déficience d'un ou plusieurs des trois types de cônes de la rétine.

Il existe 3 types de daltonisme :

- Deutéranomal : faible perception du vert,
- Tritanomal: faible perception du bleu.
- Protanomal : lacune au niveau de la perception du rouge,

Moi j'ai un daltonisme protanomal.

C'est gênant car je ne vois pas les couleurs comme vous. Ce qui me perturbe également c'est qu'on me pose beaucoup de questions du genre « tu vois quelle couleur là ? », « Et ça tu le vois ? », etc.

Bon, après, ça ne m'empêche pas d'être pleinement heureux je vous rassure!

Bye bye les ados!





Crédits: S'Cool Radio Vittel – L'Hebdo n°01-19/20 – 08/11/2019 <u>http://www.scool-radio.com</u> / <u>cdi.vittel@gmail.com</u>